



## Quelques nouvelles de Sagunto

publié le 12/05/2015

---

Les élèves du Club Europe sont bien arrivés à destination à Sagunto. Après un long voyage en bus, l'installation a permis de reprendre des forces avant d'aller rencontrer les jeunes espagnols. Les élèves furent pris en charge par leurs camarades pour une découverte de la ville et quelques jeux de cohésions pour créer du lien. Demain après la réception à la mairie , travail des équipes françaises et espagnoles sur le projet .



**Académie  
de Poitiers**

**Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.**

**Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.**